
Modaes

Perfiles



Agatha Ruiz de la Prada

Diseñadora

Agatha Ruiz de la Prada de Sentmenat (Madrid, 1960) comenzó su carrera profesional con 21 años en Madrid cuando inauguró su tienda estudio en la capital española. En 1986, desfiló en Francia y empezó a diseñar complementos. En la década de los 90 inició la diversificación de sus diseños, que llegaron a sectores tan dispares como material escolar, perfumería o vajillas. Entre diversos reconocimientos, en 2004 le fue otorgado en Italia un Oscar de la moda a la estilista internacional. En 2014, la diseñadora dio entrada en el grupo a la segunda generación.